



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

El divulgador científico español Javier Santaolalla llega al Gaitán

Ciencia en el Municipal será uno de los encuentros destacados del Idartes en el marco de la FILBo.

El doctor en física de partículas e ingeniero español [Javier Santaolalla](#), considerado como uno de los divulgadores científicos de habla hispana más influyentes de nuestra era, se presentará en el [Teatro Jorge Eliécer Gaitán](#) el **25 de abril a las 6:00 p.m.** en el marco de la [Feria Internacional del Libro de Bogotá – FILBo](#).

Santaolalla se ha caracterizado por unir el humor con las ciencias, como en el programa de televisión **Órbita Laika** de la Televisión Española – TVE y en su canal de [YouTube Date un Voltio](#), que ya reúne más de un millón de suscriptores. También es autor de siete libros, incluyendo [El bosón de Higgs no te va a hacer la cama](#) y *¿Qué hace un bosón como tú en un Big Bang como este?*

Más aún, **Santaolalla** también se ha destacado como investigador en instituciones como la **Organización Europea para la Investigación Nuclear – CERN**, donde formó parte del equipo que descubrió el bosón de Higgs, y en el Centro Nacional de Estudios Espaciales de Francia. **Ciencia en el Municipal con Javier Santaolalla** será un encuentro en el que el investigador español hablará sobre ciencias, sobre la física y el universo, y sobre su recorrido como divulgador a lo largo de su carrera.

Por su parte, el **2 de mayo a las 2:00 p.m.** se llevará a cabo el [lanzamiento del libro *El instrumento musical: Evolución, gesto y reflexiones*](#), donde su autor [Wade Matthews](#), reconocido músico y artista sonoro de España y Estados Unidos, hablará con la [Línea Arte, Ciencia y Tecnología](#) del **Idartes** sobre su publicación, en el que se realiza un minucioso recorrido por la relación entre el instrumento y la música, simbiosis perfecta entre contenido y contenedor que se influyen, limitan y determinan mutuamente. El encuentro se llevará a cabo en la **Sala María Mercedes Carranza, Pabellón 18 - 20, nivel 2 en Corferias**.

Programación de esta semana en la Feria

El **20 de abril** a las **6:30 p.m.**, en el pabellón #LEOBogotá, la **Cinemateca de Bogotá** presentará la publicación ***Colección Catálogos Razonados: Retrospectiva 2019-2021***, en la que el invitado especial será el escritor y crítico Hugo Chaparro Valderrama

Este sábado 22 de abril a las 5:30 p.m. en el pabellón LEOBogotá se realizará la presentación de un nuevo título de la colección Libro al Viento, se trata de ***Seis personajes***

en busca de autor de Luigi Pirandelo, que fue traducido por Alejandro Burgos Bernal, ganador de la Beca de traducción del Instituto Distrital de las Artes - Idartes en el 2020.

Conocido como el Premio Nacional de Libro de Cuentos, este año el **Idartes rinde homenaje a Julio Paredes Castro**, escritor, poeta, novelista, profesor y filósofo, quien se destacó por el género de cuento y que, además, entre el 2006 y 2012 fue editor de Libro al Viento. Por ello, el sábado 22 de abril a las 7:00 p.m., en Corferias se realizará el lanzamiento de este Premio que lleva por título el nombre del escritor colombiano.

También este sábado, el **Programa Crea** presentará a las 11:00 a.m. el libro **Territorio Crea Formación Artística en Expansión** y, a la 1:00 p.m. socializará las antologías literarias escritas por los participantes del área de literatura. El evento contará con lectura de fragmentos y la presentación de la mesa editorial.

Los días 23, 24 y 25 de abril a las 10:00 a.m., la **Gerencia de Danza** pondrá a bailar el recinto ferial con las presentaciones dobles de las agrupación Jera Danzas con un montaje itinerante en el que sus artistas recorren el espacio con sus personajes mientras interactúan con los espectadores, donde a través del lenguaje teatral y la danza folclórica se muestra la lucha incansable de un arriero por alcanzar el amor.

Los asistentes a la FILBo también podrán conocer el trabajo de 20 artistas del espacio público, entre dibujantes, caricaturistas y estatuas humanas, que estarán en el **Pabellón de Diseño y Caricatura** con la versión 2023 de **Dibujópolis Arte a la KY**, un espacio de creación y muestras creativas y performativas, donde se estarán realizando retratos y caricaturas en vivo con el uso de diversas técnicas y materiales. Por su parte, las estatuas humanas estarán en diferentes puntos de Corferias con la representación de personajes alusivos al mundo literario.

Contacto de prensa

Tatiana Lizarazo
tatiana.lizarazo@idartes.gov.co
(311) 214 0922